



Jahresbericht des Donatoren Clubs

2005

Grundsätzlich sind viele Freunde des Nationalturnens an unserem Club interessiert. Wie allerorts sind auch hier die Aktivitäten mit Aufwand verbunden. Da es um finanzielle Hilfe geht, welche möglichst keine Kosten generieren sollen, wird unsere Tätigkeit auch möglichst kostengünstig erledigt. Dies könnte den Eindruck erwecken, dass man nur halbherzig zur Sache geht. Doch das ist weit gefehlt. Wir nehmen die Angelegenheit sehr ernst und sind sehr dankbar für jeden geleisteten Beitrag.

Mit den bislang erhaltenen Mitteln können wir dieses Verbandsjahr den Jugend-Cup (Rhino-Cup) finanzieren. Diese gute Idee der Jugendförderung hätte sonst mangels Sponsoren nicht mehr durchgeführt werden können. Ein kleiner Schritt aber ein sehr wichtiger in die richtige Richtung. Unsere Jungturner und ihre Leiter werden unsere Geste bestimmt zu schätzen wissen. Es bleibt zu hoffen, dass wir in Zukunft noch mehr solche Projekte unterstützen können.

Jedes Club-Mitglied wird immer wieder die schöne Feststellung machen können, dass seine Spende Früchte trägt. Wir schätzen es deshalb sehr, wenn wir dauernd neue Mitglieder begrüßen dürfen. Tragen wir diese gute Idee einfach weiter!

Wir sind weiterhin sehr interessiert, neue Mitglieder zu gewinnen. Dazu laden wir alle Interessierten ein, sich für eine Mitgliedschaft anzumelden. Man findet das Anmeldeformular im Internet unter www.env-afgn.ch bei der Rubrik 'Finanzen' 'Donatoren'. Von dort aus kann das Beitrittsformular ausgedruckt, ausgefüllt und eingesandt werden. Das Formular kann aber auch bei einem der Vorstandsmitglieder angefordert werden. Natürlich ist man sehr gerne bereit, auf Fragen und Anliegen einzugehen.

Wir wünschen den jungen Nationalturnern und dem Donatoren-Club eine aufsteigende Erfolgskurve.

Peter Scheuber